



RECHTSaußen – MITTENDrin? Eine Ausstellung über Rechtsextremismus

Wahlerfolge rechtsextremer und rechtspopulistischer Parteien, der Erfolg einer rechtsextremen Jugendkultur und die Akzeptanz rechtsextremer Einstellungen in Teilen der Bevölkerung machen deutlich, dass Facetten von Rechtsextremismus nicht nur „rechtsaußen“, sondern „mittendrin“ in unserer Gesellschaft zu finden sind. Doch was ist eigentlich „Rechtsextremismus“? Welche unterschiedlichen Ausprägungsformen gibt es? Wie verbreitet sind rechtsextreme Einstellungen, wie entstehen sie und warum ist eine rechtsextreme Erlebniswelt besonders für viele Jugendliche so attraktiv? Und vor allem: Was kann man gegen Rechtsextremismus tun?

Mit 26 Roll-Ups des Beratungsnetzwerkes Hessen möchten das GenerationenNetz Reichelsheim und die Gemeinde Reichelsheim mit Unterstützung der „Omas gegen Rechts“ über Rechtsextremismus aufklären und den Besucherinnen und Besuchern sachliche Informationen über und konkrete Handlungsmöglichkeiten gegen Rechtsextremismus an die Hand geben.

Datum und Uhrzeit:

- Freitag, der 5.9.2025, 18 Uhr Ausstellungseröffnung mit Redebeiträgen und einer Theateraufführung von Schülerinnen und Schülern der Georg-August-Zinn-Schule, Reichelsheim / 19.15 Uhr Vortrag der Deutschen Gesellschaft für Demokratiepädagogik
- Samstag, 6.9. und Sonntag 7.9. von 11 Uhr bis 18 Uhr

Ort: Reichenberghalle in Reichelsheim, Konrad-Adenauer-Alle 1.

Info und Kontakt: Kathrin Kettner
Mail: kathrin.kettner@regionale-diakonie.de
Tel.: 06164 – 503 81 55 oder
Mobil: 01517 – 064 59 62
Mobil: 01517 – 064 59 62

